



# Communiqué de presse

Vienne, Autriche | 24 mars 2018

# Borealis et UCC signent un accord de développement commun pour un projet Polyéthylène d'échelle mondiale, en présence du président de la République du Kazakhstan et du Prince héritier d'Abou Dhabi

Borealis et United Chemical Company LLP (UCC) ont signé un accord de développement commun pour le développement d'un projet Polyéthylène d'échelle mondiale, intégré à un craqueur d'éthane, dans la République du Kazakhstan.

Parallèlement, un accord d'aide gouvernementale a été signé entre les deux entreprises et le Directeur Général de Samruk-Kazyna, Akhmetzhan Yessimov ainsi que le gouvernement de la République du Kazakhstan, représenté par son Ministre de l'Energie, Mr. Kanat Bozumbayev. Un protocole d'accord a également été signé pour une coopération sur un projet de 500 ktpa de polypropylène actuellement mis en œuvre par les fonds souverains Samruk-Kazyna et en cours de construction.

Par la suite, les accords ont été signé par les sociétés, représentées par Mark Garrett, Directeur Général de Borealis et Zhenis Osserbay, Directeur Général d'UCC.

La signature de l'accord de développement commun intervient après l'étude de faisabilité préliminaire qui a été concluante. Le projet passe désormais à la phase d'étude de faisabilité qui devrait s'étendre jusqu'au premier trimestre 2019. Après que l'étude de faisabilité aura confirmé les paramètres attrayants du projet, un joint-venture locale avec UCC sera constituée\*.

La portée de l'accord de développement commun inclura la construction d'un craqueur d'éthane et de 2 unités PE Borstar® d'une capacité totale de 1 250 ktpa, ainsi qu'un pré-investissement dans le craqueur pour une expansion ultérieure. La décision finale d'investissement de ce projet devrait être prise en 2020 et le démarrage est prévu pour 2025.

Grâce à ce partenariat stratégique, Borealis et UCC explorent des opportunités de développement commun dans l'industrie des polyoléfines kazakhe.

- « Le projet est bien aligné avec la stratégie du pays visant à développer son industrie pétrochimique et servira de fondement pour l'établissement du Kazakhstan sur le marché mondial des polyoléfines », explique le Directeur Général de Samruk-Kazyna, Akhmetzhan Yessimov.
- « Ce projet renforcerait significativement la position de Borealis dans les marchés de la CEI qui sont voisins de notre marché national et qui ont des taux de croissance supérieurs à ceux d'Europe occidentale et un potentiel de développement important pour les activités PE avancées basées sur notre technologie Borstar », déclare le Directeur Général de Borealis, Mark Garrett.

« Une usine de polyéthylène de cette échelle constituera un pas significatif vers la création de valeur durable et à long terme pour le Kazakhstan à partir de son industrie pétrochimique », explique Zhenis Osserbay, Directeur Général d'UCC. « Il nous tarde de poursuivre notre travail avec Borealis dans le développement de cette opportunité ».

### FIN

## Pour de plus amples informations, veuillez contacter :

Borealis: UCC:

Patrick Laureys Askar Zhusupov

Senior External Communications Manager External Communications tel.: +43 (0)1 22 400 726 (Vienne, Autriche) Tel: +7 7172 73 71 27

e-mail: patrick.laureys@borealisgroup.com e-mail: zhusupov@ucc.com.kz

#### A propos de Borealis

Borealis est un fournisseur majeur de solutions innovantes dans le domaine des polyoléfines, des produits chimiques de base et des fertilisants. Le siège de Borealis se situe à Vienne en Autriche. Borealis compte des clients dans plus de 120 pays et emploie quelques 6 600 collaborateurs dans le monde. En 2017, le groupe a enregistré un chiffre d'affaires de 7,5 milliards d'euros et un bénéfice net de 1 095 millions d'euros. Mubadala, par l'intermédiaire de sa société holding, détient 64 % de Borealis, les 36 % restants appartenant à OMV, une compagnie intégrée de pétrole et gaz internationale basée à Vienne. Borealis fournit des produits et des services à ses clients dans le monde entier, en collaboration avec Borouge, une joint-venture réunissant Borealis et ADNOC (Abu Dhabi National Oil Company). www.borealisgroup.com

#### A propos d' UCC

L' « United Chemical Company » LLP a été fondée en 2009, suite à la décision du Conseil d'Administration des « Fonds souverains » Samruk-Kazyna JSC, le 28 novembre 2008. Cette décision fait suite à la requête du Président de la République du Kazakhstan (RK) lors de la réunion élargie du gouvernement de la RK du13 octobre 2008, consacrée à « la création d'une entreprise spécialisée dans la gestion de projets de l'industrie chimique ».

UCC LLP est désormais chargé de développer l'industrie pétrochimique du Kazakhstan. Il assure la diversification et la modernisation du secteur pétrochimique et chimique et favorise le développement durable en attirant des investissements et en soutenant les petites et moyennes entreprises. www.ucc.com.kz

Borstar est une marque déposée du Borealis Group.



<sup>\*</sup> Sujette aux approbations réglementaires